

Argentina recibe al 10° Congreso Latinoamericano Inteligencia Artificial

El evento, que genera un impacto sobre los US\$ 500 millones en la economía digital de la región, tendrá su lanzamiento el 11 de Diciembre en la ciudad de Buenos Aires, Argentina junto a la Directiva America Digital, Comité Organizador, Stakeholders del ecosistema de IA, Tecnología, Negocios y Autoridades de Gobierno.

El próximo 11 de diciembre, Buenos Aires será escenario del Cóctel de Lanzamiento del **10° Congreso Latinoamericano IA, Tecnología y Negocios America Digital 2025**. El evento se realizará en el **Auditorio de la Universidad Católica Argentina en Puerto Madero** y marcará el inicio de un año clave para el ecosistema tecnológico de la región.

Este será el primer lanzamiento oficial de America Digital en Argentina, reuniendo a líderes de tecnología, fintech, IA, innovación, banca, autoridades de gobierno y líderes enfocados en acelerar la transformación digital. También se presentarán los eventos **10° Congreso America Digital México 2025** y el **IA World Congress America Digital** en Miami.



Argentina, un semillero de oportunidades

Argentina es un referente regional en tecnología y desarrollo de software, con más de **4,200 empresas** en el sector, cuenta con 40 polos tecnológicos distribuidos en todo su territorio y cuenta con talento humano altamente calificado.

Todos estos factores han contribuido a que la industria argentina registre un **incremento de 84.2% en el volumen de ventas y exportaciones** durante los últimos 9 años, de acuerdo con el Observatorio Permanente de la Industria del Software y Servicios Informáticos (OPSSI). El país es el líder en exportación de **Servicios Basados en el Conocimiento (SBC)**, que incluye a los sectores de telecomunicaciones, informática y servicios de información. La exportación de estos servicios es la tercera más importante para la nación, solo por detrás de la industria de viajes y los servicios empresariales.

En el caso específico de la Inteligencia Artificial, la nación todavía no alcanza una madurez suficiente, según el reporte **Índice Latinoamericano de Inteligencia Artificial (ILIA)**, elaborado por la CEPAL. El estudio analiza la adopción de la Inteligencia Artificial en 19 países de América Latina durante 2024 y divide a las naciones en tres categorías diferentes: pioneros, adoptantes y exploradores; Argentina ocupa el cuarto lugar en la categoría de adoptantes, lo que significa que está trabajando para la implementación de esta tecnología a través de distintos ámbitos, como la gobernanza, el desarrollo de talento humano y la infraestructura.



Oportunidad de expansión en Latam y EU

Ante el panorama de crecimiento que registra Argentina en los últimos años, la nación sudamericana se ha convertido en un socio estratégico para **Chile, México y Miami**, sedes de los Congresos America Digital y destinos en los que las empresas argentinas están buscando abrir nuevos mercados y generar relaciones que les permitan seguir exportando su tecnología y desarrollo al resto del continente.

La transformación digital en América Latina está viviendo un crecimiento exponencial en los últimos años que promete redefinir la economía del continente. Entre 2023 y 2024, la región ha registrado un **35% de incremento en la adopción e implementación de inteligencia artificial**, según el informe de Transformación Digital 2023, del IDC.

Por su cercanía, similitudes en la visión de integración regional y cooperación en materia de innovación, **Chile** es el aliado natural de Argentina del crecimiento de la era digital en América Latina y posiciona a la industria argentina como un actor clave en el desarrollo de nuevas tecnologías.

Este año, Chile ha experimentado un aumento notable en el número de empresas dedicadas al desarrollo de inteligencia artificial, al pasar de 28 a 160 compañías dedicadas al desarrollo de esta tecnología, ubicándolo con uno de los países con mayor expansión de esta tecnología en la región, según el ranking de Bloomberg, y como el país pionero en el desarrollo de esta herramienta, de acuerdo con el ILIA 2024.

Si bien Argentina es ahora un país adoptante de la IA, ambas naciones comparten el desarrollo de esta tecnología en distintos sectores, al mismo tiempo que lideran el uso de otras soluciones, como a interoperabilidad de servicios digitales y la cooperación en ciberseguridad, áreas que han favorecido el intercambio de buenas prácticas y el desarrollo de soluciones conjuntas, y que este año estarán presentando Argentina, Chile y otras naciones de la región en el **10° Congreso Latinoamericano America Digital 2025** para impulsar la transformación digital de América Latina.



En tanto, **México** es un mercado que, por su tamaño y dinamismo, representa una oportunidad inigualable para que las empresas argentinas escalen sus negocios y consoliden su presencia en la región. Las exportaciones de servicios basados en el conocimiento (SBC) a México han experimentado un crecimiento exponencial, consolidando a la nación como el segundo destino más importante para las empresas argentinas del sector.

Su proximidad geográfica con Estados Unidos y su rol como uno de los principales exportadores de tecnología en la región, convierten a México en un puente para la adopción de innovaciones provenientes del mercado norteamericano. La participación de empresas argentinas en el **10° Congreso IA, Tecnología y Negocios America Digital México 2025** fortalece su capacidad de influir en la transformación digital regional con su experiencia en software, nube e inteligencia artificial aplicada a distintas industrias.

Por otro lado, **Miami** se ha convertido en un importante hub para empresas argentinas que buscan expandirse hacia el mercado estadounidense. Según la Cámara de Comercio Argentina-Florida, más de 170 empresas argentinas se han establecido en Miami para aprovechar su cercanía estratégica con América Latina y, al mismo tiempo, poder ingresar al mercado global que está generando en dicha ciudad.

Mordor Intelligence señala que, a nivel regional América del Norte alberga los principales proveedores de soluciones de IA y es uno de los primeros en adoptar dicha tecnología, colocando a Estados Unidos como líder en las dos áreas. En la parte regional, Miami, Florida,

se posiciona como uno de los hubs clave en la innovación tecnológica global, ya que la inversión en IA creció un 270% en dos años y tiene **más de 2.100 empresas de IA** operando en la ciudad.

En este sentido, el **America Digital IA World Congress** es una oportunidad para que las empresas argentinas conecten con clientes potenciales de América Latina y el mundo en una ciudad tan vibrante como lo es Miami.



Potencia tu negocio en distintas latitudes

El cóctel de Lanzamiento de los Congresos America Digital en Buenos Aires es una oportunidad única para conocer las oportunidades de networking y aprendizaje que se generan en cada una de las sedes de nuestros Congresos. Durante la presentación, el Director de América Digital y el Comité Organizador explicarán cómo el Congreso te permite cumplir tus objetivos de negocio y aprovechar el uso de nuevas tecnologías en los distintos mercados donde tenemos presencia.

Los asistentes conocerán los beneficios y oportunidades de ser sponsor, expositor o conferencista, y así impactar y conectar con más de 5,000 tomadores de decisiones de sectores clave como telecomunicaciones, banca, retail, seguros, energía, educación, entre otros.



Durante el evento se presentarán:

- Los 10 beneficios principales de ser parte del Congreso como sponsor o expositor.
- Modelos de participación y opciones de visibilidad.
- Las 10 actividades destacadas de cada uno de los Congresos 2025, que se desarrollan en 20,000 m² de cada uno de los recintos.

El **10° Congreso Latinoamericano America Digital 2025** se llevará a cabo el **2 y 3 de abril de 2025 en Espacio Riesco, Santiago de Chile**. En sus 20.000 m² se podrá visitar la Expo con +200 marcas; asistir al programa de +100 conferencias con líderes de opinión de América Latina; y participar en las +2,000 reuniones de negocios 1 a 1 que se realizan durante dos días.



¿Quiénes asisten al lanzamiento?

La invitación está dirigida a CEOs, CMOs, Directores, gerentes comerciales, marketing, ventas, desarrollo de negocios de empresas de softwares, proveedores de soluciones tecnológicas en **Big Data, Cloud, IOT, Inteligencia Artificial, Telecom, 5G, Fintech, Blockchain, ERPs / CRMs, Software & SaaS, eCommerce, Marketing Automation** de las principales empresas de Argentina, que deseen conocer como el Congreso America Digital les permitirá acelerar sus negocios en 2025.

De igual manera, en este evento participan los ejecutivos **C-Level (CEO, CIO, CMO, CTO, CDO, CISO)**, tomadores de decisiones y profesionales de las principales empresas de América Latina, que lideran la transformación en la industria en la laboran. Durante el Lanzamiento se presentarán las distintas formas de participar en el evento, a través de delegaciones/misiones empresariales y conocer las tendencias y soluciones de las principales marcas globales.



Celebramos 10 años de innovación

Este evento marca el inicio de las celebraciones del décimo aniversario de los **Congresos America Digital**, el punto de encuentro para la transformación digital de las economías y las industrias de la región.

El video oficial del lanzamiento está disponible para compartirlo con colegas y preparar a las empresas para una edición especial del Congreso, en el que descubrirán cómo realizar más reuniones de negocios en dos días que en un año de viajes de negocios.

Sobre America Digital:

El Congreso Latinoamericano America Digital es el principal evento de tecnología y negocios de la región, dedicado a promover la aplicación de IA en los negocios, innovación y la transformación digital en América Latina. Con diez ediciones, se ha consolidado como el punto de encuentro para líderes empresariales, expertos en tecnología y autoridades gubernamentales. Más información en <https://congreso.america-digital.com>

VIDEO OFICIAL



Contacto de prensa

Gabriela Rivera

Jefa de Comunicaciones

+52 55 2949-7920

gabriela.rivera@americadigital.com